

Wir sind immer noch völlig geschockt, dass Yosef mit nur 14 Jahren aus dem Leben gerissen wurde.

Er war ein junger Mensch, wie man ihn sich nur in einer Gemeinschaft wünschen kann. Egal ob Fußballverein, Schützenverein oder bei uns im SV. Er war überall engagiert und mit Freude dabei...

Yosef hatte ein unglaublich großes Herz und ist allen Menschen immer offen und ehrlich begegnet. Das war seine Superkraft. Es gibt im gesamten Umfeld wohl niemanden, der etwas Negatives mit ihm verbindet.

Yosef steckte mit seinem Lächeln und seiner Positivität an. Er hatte ein naturgegebenes Verständnis für Hunde und hat sich sowohl im Agility, als auch im IGP-Sport mit den verschiedensten Hunden ins Training gewagt. Und das hat sich ausgezahlt: Er hat erfolgreich an OG- und LG-Prüfungen teilgenommen und war ein aktives Mitglied unserer Jugend.

Seit kurzem hatte er zusätzlich den Wunsch Schutzhelphelper zu werden und hat auch hierfür fleißig geübt.

Wir sind fassungslos darüber, dass er nicht mehr bei uns ist. Unser Mitgefühl gilt vor allem seiner Mama und seiner Schwester.

Mach's gut Yosef, wir werden dich nie vergessen und du wirst immer ein Teil von uns sein...

In stillem Gedenken die Mitglieder der SV OG Delhoven

